

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Yang Maha Esa atas segala karunia dan berkatNya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi.

Adapun judul skripsi ini adalah “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Ranah Kognitif dan Afektif Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) dengan Tipe *Think Pair and Share* (TPS) tentang Sistem Gerak Tumbuhan di Kelas VIII SMP Negeri 1 Baktiraja Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini secara khusus penulis mengucapkan terimakasih kepada: Ibu Dr.Elly Djulia, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs.Hudson Sidabutar,M.S, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Ibu Dr.Fauziyah Harahap, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan Kepada Ibu Dra. Adriana Y.D.Lumbangaol, M.Kes selaku dosen pembimbing akademik. Bapak dan Ibu dosen serta pegawai di jurusan biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama masa perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.Asman Banjarnahor, M.M selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Baktiraja, Ibu Mega Munte,S.Pd selaku guru biologi SMP Negeri 1 Baktiraja, Bapak dan Ibu guru serta pegawai di SMP Negeri 1 Baktiraja yang mendukung skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Terip Ginting, S.Pd dan Ibunda tercinta Wasinta Purba,S.Pd yang menjadi motivasi bagi penulis untuk memberikan yang terbaik, juga kepada abang Pan Gani Ginting, adik Wenta Ginting dan seluruh keluarga yang memberi motivasi bagi penulis. Kepada temanku seperjuangan yang memberikan semangat untuk penulis dan untuk teman seperjuangan di BIO DIK B 2009 khususnya Sheila Saza. Untuk kelompok kecilku Aquila (Kak Retni, Yuki, Giat, Lisna, Anni, Riris), yang telah memotivasi dan mendoakan penulis selama ini dan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bisa bermanfaat dalam memperkaya khasanah dalam ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2013

Penulis,

Gina Ria Ginting

